



くぬぎ通信



2022年9月発行 第365号
市原第7団ボーイ隊長 土橋一弘
2022年9月度テーマ:ぐらぐら ぐつららら

8月度 隊活動

8月の活動は、本来、第21回千葉県キャンポリーが開催される予定でしたが、新型コロナの影響により中になってしまったため、8月末に7団としての年度最終の隊集会を実施しました。

隊集会の内容は、各種ゲームや竹工作、野外料理などを行いました。

竹工作は食事に使う、お皿や箸(はし)の制作、及び、竹灯籠。

箸の制作は自分のナイフで一生懸命に竹を削り形を整え、なかなか良い形に出来上がったようです。

竹灯籠の制作は設計図に合わせて、工具を使い竹に無数の穴をあけていくもの。お家で工具を使うことはなかなか無いと思いますが、思ったより正確に穴を開けられて、夜には素晴らしい光のデザインを見せられました。

野外料理では、竹ご飯が夕飯のメイン。枝豆、鮭フレークなどの具材入りでとっても美味しくいただき、デザートはスカウト希望のパケツプリンとはいかなかったですが、ボーイ隊らしく飯盒プリン。最近では飯盒ではなく、鍋でご飯を炊いてしまうところ、久しぶりの飯盒の出番がプリンとは。

年度最終の隊集会、美味しく、楽しく活動できたことはいい思い出になってくれたかな。

＜活動状況写真＞



スカウト諸君へ

9月以降の隊活動予定

- テーマ ; ぐらぐら ぐつららら
- 活動目標 ; ・リーダーシップを身につける。
・人生に有用な知識と技能を修得する。

- プログラム ; キャンプ(野外料理)
- ソング ; 10種野営調理法 P80、煙はまうよ P79、静かな湖畔 P68
- 当番班 ; バッファロー班

日時	場所	集会	内容
9月11日(日) 9時~	団野営場	スカウトの日	プラごみバスターズ大作戦
9月11日(日) 18時~	姉崎公民館	班長会議	9月、10月活動、年間計画
9月17日(土) 18時~	WEB	班長訓練	班運営
9月19日(月) 10時~	市原青少年会館	21CC解散式	
9月19日(月) 18時~	WEB	班集会	10月、11月活動、年間計画
9月24日(土)~25日(日)	団野営場	隊集会(1泊キャンプ)	野外料理等
10月0日(調整中)	関東近県山	隊集会	登山
11月6日(日) 9時~12時	永徳寺(牛久)	講話会(仏教:曹洞宗)	写経・講話
11月23日(水)	(旧)市原鶴舞青年の家	上総地区ラリー	
11月0日(調整中)	検討中	隊集会	サイクリング

新年度スタート

ボーイ隊の年度区切りは、8月の夏のキャンプにて総仕上げし、9月から新たな年間計画に基づく活動がスタートします。

新年度の班長・次長は班内で相談し名譽会議にて決定しました。また、7月からリクエストを募ってきた活動内容も整い、今後1年間の年間計画も確定したところです。

今年は例年には無い「文化芸術活動」を12月に組み込み、コロナ禍で数年に渡り実施できなかったスキーム、今年こそはと組み込んでいます。

また、50周年を迎えた上総地区は、来年4月に千葉地区、南総地区と統合し「うみかぜ地区」として再編し新たなスタートを切ります。これまでの上総地区の連携は保ちつつ、千葉・南総地区の仲間とも大きな活動ができれば良いと考えています。



①ダウンロード
9月は「スカウトの日」
例年、清掃奉仕や緑化活動等を行ってきた9月。今年はプラスチックごみについて学ぶことに。2011年日本発、世界中で活用されている「ごみ拾い促進プラットフォーム」=ピリカを使ってみませんか。

